

L'entreprise familiale Gourichon est centenaire



Michel, au centre, remercie l'ensemble des partenaires et clients lors de cette soirée des 100 ans. À gauche, Brice, prendra la suite.

En chiffres

L'entreprise Gourichon a fêté ses cent ans à la Maison commune et loisirs. Rares sont les entreprises restant sous le même nom tout ce temps.

1

1, rue des Frairies, c'est l'adresse occupée par le magasin, devenue siège social de l'entreprise.

1 909

Pour Charles, c'est le début de l'activité « ferblanterie » : créer des objets en fer-blanc, zinc et laiton. Eugénie, sa femme, propose dans sa boutique, des pompes en tout genre, des articles d'éclairage et de chauffage, en passant par des ustensiles de ménage.

20

C'est en 1947, qu'Eugène, 20 ans, la 2^e génération, prend la suite et développe l'électrification, la plomberie et le chauffage.

3

C'est en 1985, que Michel, la 3^e génération, prend la suite. L'entreprise indépendante devient société à responsabilité limitée.

12

C'est le nombre de salariés employés, actuellement, par la société.

200

L'activité se pratique sur 200 kilomètres, soit quatre départements.

44

De 14 ans à 58 ans, Marc Guéret a travaillé pour l'entreprise. Il s'est vu remettre la médaille grand or du travail.

300

C'était le nombre d'invités pour cette soirée de célébration.

33

C'est à trente-trois ans, que Brice, l'enfant de la 4^e génération prend, petit à petit, la suite des affaires familiales. D'ici deux ans, il en sera à la tête.